

## DECLARACIÓN DE GESTHA SOBRE LA SITUACIÓN DE MUFACE

El Consejo General de GESTHA, como máximo órgano del sindicato entre Asambleas y en relación con la situación que vive actualmente MUFACE, en la que está en cuestión el próximo concierto sobre la prestación sanitaria a sus mutualistas, declara que:

- Defendemos la continuidad del actual modelo de elección.
- Advertimos que la falta de acuerdo entre Administración y entidades aseguradoras conllevaría grandes inconvenientes, tanto para los mutualistas afectados como para el propio sistema público de salud y sus actuales usuarios.
- Denunciamos que distintos actores involucrados, tanto públicos como privados, están utilizando la inquietud de los funcionarios en esta materia como herramienta de presión.
- Criticamos que esa utilización se haga en un tema en el que está en juego la salud de los funcionarios.
- Reclamamos responsabilidad a todos los actores involucrados, siendo nuestro deseo que los mismos lleguen a un punto de equilibrio para mantener el sistema.

26 de noviembre de 2024

